

Doce historias apasionantes

Historias de personas que procuran amar a Dios y servir a los demás en las más variadas circunstancias y lugares.

08/04/2011

1. Maylis, una restauradora que dialoga con Dios

Maylis es francesa y trabaja como restauradora: con su trabajo devuelve el buen estado a cuadros, esculturas y otras obras de arte. Y en

ese ajetreo, trata de hablar con Dios. "Nos buscamos el uno al otro", dice.

2. Cosas que agradezco, actriz y madre

Eva Latonda es madre de cuatro niños y actriz. Dirige su propia empresa de gestión de eventos y es presentadora de TV.

3. Nacho Alonso, la santificación del trabajo de un carnicero

Nacho Alonso nació en Barcelona en 1963. "Cuando yo tenía quince años, mi padre montó una granja de cerdos en Ortigosa del Monte y me vine a trabajar aquí". Está casado con Blanca y tienen nueve hijos.

4. En el instituto

Eduardo es profesor de Lengua castellana y Literatura en el Instituto Valdebernardo (Madrid).

5. Educar a los hijos en libertad

Pablo tiene cinco hijos, trabaja en la Administración Pública y "como a todo el que tiene hijos pequeños lo que más me preocupa es su educación. Han de aprender a usar su libertad de manera responsable: acertar y equivocarse".

6. Me lo pidió a mí

Ángela trabaja en el mundo de la Sanidad en EEUU. En este vídeo explica cómo encontró su vocación como numeraria, y cuenta cómo aprendió a rezar.

7. Te veo a ti y veo que eres feliz

Marieta Quesada es pintora. Cuenta cómo conoció el Opus Dei y para explicar que la entrega de la vida entera lleva a ser feliz, recuerda el comentario que le hizo un amigo: "He leído todo lo que hay sobre el Opus Dei, positivo y negativo; pero sólo me he enterado de lo que es, al ver que eres feliz".

8. Laurent y Solange: su matrimonio y el Opus Dei

Solange y Laurent son una joven pareja de París, con tres niños pequeños. Los dos pertenecen al Opus Dei y en este vídeo explican cómo la vida espiritual les ayuda a quererse más.

9. Cada alumna es una historia de esperanza Frankie Gikandi es directora de Kimlea (Kenia), un centro de formación rural para la mujer en Kenia, en donde intentan transmitir conocimientos y formación para que las mujeres de la zona mejoren su situación.

10. Oskari: de “Google” a la entrega a Dios

Oskari es un finlandés que en 2001 comenzó a interesarse por la fe cristiana. Ahora, es numerario del Opus Dei. En esta entrevista de televisión explica por qué vive el

celibato y cómo ha recorrido este camino. **11. De transportista a vendedor de golosinas**

“Me llamo Fran, y mi situación, pues, de un año o así, que me quedé desempleado. Yo me dedicaba al transporte...

12. Un trabajo gratificante

Joaquín Romero es arquitecto técnico y vive en Barcelona. Tiene esclerosis múltiple. En este testimonio cuenta como procura tratar a Dios y ayudar a los demás con su trabajo.
